

#FUE TENDENCIA

El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, participó este miércoles del lanzamiento del primer bus a hidrógeno hecho en Chile, diseñado, desarrollado y fabricado íntegramente en el país gracias a una alianza público-privada. La iniciativa fue liderada por Colbún, Anglo American y Reborn Electric Motors, y contó con el respaldo del Programa Desarrollo Productivo Sostenible que lidera el Ministerio de Economía, a través de Corfo y su línea de financiamiento Corfo Crea y Valida.

Gabriel Boric Font @GabrielBoric

"Desde la Región de O'Higgins reafirmamos que es posible crear tecnología de vanguardia e innovar en nuestro país! Hoy lanzamos el primer bus de hidrógeno hecho en Chile, proyecto liderado por Colbún, Anglo American y Reborn Electric Motors que gracias al talento y el trabajo de muchos jóvenes, técnicos profesionales y el importante apoyo de @Corfo se convierte en realidad. Sigamos avanzando juntos, sector público y privado, emprendedores, trabajadores e inversionistas. Por Chile, su presente y futuro".

Gobierno de Chile @GobiernodeChile

"Chile avanza con la energía del futuro! Hoy presentamos el primer bus a hidrógeno hecho en nuestro país. Una muestra de cómo la innovación, la colaboración público-privada y las energías limpias nos acercan a un transporte más limpio y sostenible".

Diego Pardow @DiegoPardow

"El primer bus a hidrógeno construido en Chile es un hito en nuestra transición energética. Una empresa chilena que reutilizó tecnología existente para incorporarse a una industria de alto valor. Un gran avance para el desarrollo sostenible de nuestro país y sus regiones".

Presidencia de Chile @Presidencia_cl

"Desde la fábrica de Reborn Electric Motors en Rancagua, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, participó de la presentación del primer bus a hidrógeno hecho en nuestro país, avance que demuestra cómo la colaboración público-privada nos permite avanzar hacia un transporte más limpio y sostenible. En esta instancia también estuvieron presentes la ministra de Minería, Aurora Williams; el ministro de Transporte y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz; el ministro de Energía, Diego Pardow; y representantes de Anglo American, Colbún y Reborn Electric Motors".

Raimundo Agliati M. @ragliatim

"Dando la bienvenida al Presidente @GabrielBoric a nuestra querida ciudad de #Rancagua Lanzamiento del primer bus a hidrógeno. Hecho en Chile. Hecho en #Rancagua #RebornElectric #BusesH2enChile".